



Expocorma Auge de ventas de maquinaria en feria forestal: negocios por US\$ 200 mills.

● El evento también
activó al rubro
gastronómico y
hotelero del Biobío.

MARCO GUTIÉRREZ V.

Negocios por más de US\$ 200 millones generó la Feria Internacional de la Madera, Celulosa y Papel, Expocorma 2024, uno de los principales eventos forestales de América Latina. La actividad se efectuó en Coronel, Región del Biobío, entre el 20 y 22 de noviembre.

Los negocios generados consideran principalmente la comercialización de maquinaria para los próximos dos años. A la vez, el monto global que activó dicha feria superó los US\$ 180 millones que se produjeron en la versión 2022.

El evento registró más de 17 mil asistentes y reunió a más de 160 empresas nacionales e internacionales, que mostraron nuevas tecnologías.

Los organizadores indicaron que la feria también dinamizó la economía local y turística. Durante la realización de esta actividad, la ocupación hotelera alcanzó el 100% en los establecimientos analizados, con un promedio de más de 120 habitaciones utilizadas por hotel. A la vez, los visitantes registraron un gasto promedio diario de \$70 mil, destinado principalmente a gastronomía y *merchandising* local. También destacó una rueda de negocios organizada por ProChile, que generó oportunidades de exportación por US\$ 2 millones, beneficiando a pequeñas y medianas empresas chilenas.